

Garant für einen erstklassigen Nachmittag Live Music Now



Im wahrsten Sinne des Wortes war es wieder eine erstklassige Veranstaltung. Sowohl von der Leistung der Musiker als auch von der Auswahl der klassischen Stücke. Das Thema „Klang in den Frühling“ war passend gewählt und auch die musikalische Darbietung kam leicht und fröhlich bei den Zuhörern an.

Wie immer, wenn die Yehudi Menuhin Stiftung bei uns zu Gast ist, ist unser Restaurant am Nachmittag sehr gut gefüllt. Diesmal kamen wieder um die 60 Bewohnerinnen und Bewohner aller Bereiche. Madina Adamova an der Violine und Seokho Lee am Klavier harmonierten bestens miteinander. Dies war zu hören und zu spüren. Auch die Abwechslung der Musikstücke von z.B. Violinsonaten von W.A. Mozart über das Ave Maria von F. Schubert bis hin zu der heutigen Zeit mit Yesterday von den Beatles war zu hören.

Auch wurden wir von Madina Adamova aufgefordert mitzusingen, was am Anfang zögerlich geschah. Wir waren leider nicht so textsicher. Diese Abwechslung lockerte den klassischen Konzernachmittag wunderbar auf. Das Seelige tat natürlich auch die Verkostung dazu. Der Käsekuchen schmeckte köstlich und so manches Glas Rot- oder Weißwein wurde an die Tische getragen.

Gisela Streif als Vertreterin der Menuhin Stiftung stellte zu Beginn die Künstler vor und konnte sich am Ende des Konzertes über ein gut gefülltes „Spendenkörbchen“ freuen. Mit lobenden Worten bedankte sich Franz Funk unser Heimbeiratsvorsitzender bei den Künstlern und stellte fest, dass die Musik unser Herz füllt und ein so wichtiger Bestandteil unseres Lebens hier im Ruhesitz Wetterstein ist. Dem ist nichts mehr hinzuzufügen.

MR